

# Deutsch'actu

du Collège Pierre et Marie  
Curie d'Albert, n°1.

Sortie à  
Monschau du  
7 décembre  
2018



Am roten Haus-Museum



Le 7 décembre dernier, une cinquantaine d'élèves germanistes du collège Pierre et Marie Curie, de la sixième à la troisième, ont pu découvrir la jolie ville allemande médiévale de Monschau, ses maisons à colombages (Fachwerkhäuser), et son marché de Noël (Weihnachtsmarkt) typique, lors d'un rallye pédestre organisé en matinée.

La restauration du midi s'est déroulée dans la chaleureuse auberge de jeunesse installée dans le Burg, le château-fort surplombant les hauteurs de cette petite bourgade située à la frontière germano-belge.

Après quelques achats de Noël au marché (auf Deutsch, natürlich!), la journée s'est achevée par la visite de l'atelier de la Glashütte, où des artisans-verriers ont fait une démonstration de leur savoir-faire, mettant deux de nos élèves albertins à contribution.



Das Mittagessen am  
Schloss



Die Glashütte



# Rendez-vous des germanistes du 8 janvier 2019 au lycée Lamarck



Interview des élèves de seconde par les quatrièmes bilangues de PMC

## La mobilité :

C'était le thème choisi pour cette rencontre qui s'est déroulée exclusivement en allemand entre élèves et professeurs germanistes des collèges Jean Moulin, Pierre et Marie Curie et du lycée Lamarck d'Albert, afin de célébrer le mois franco-allemand. Les bilangues de la classe de 4ème 2 se sont fait les dignes ambassadeurs de notre établissement pour interroger quatre élèves de seconde, sur leur expérience réussie d'un séjour en Allemagne.



## Les programmes d'échange :

Ce rendez-vous inter-degrés avait bien sûr pour but principal de faire communiquer les jeunes convives dans la langue la plus parlée d'Europe, mais également de leur faire connaître les principaux programmes d'échange franco-allemands et européens, auxquels ils pourront peut-être participer durant leur parcours scolaire, du niveau de quatrième au post-bac. Ces différents dispositifs, tels que Brigitte Sauzay, Voltaire, ou Erasmus ont été présentés par les élèves du lycée sous forme de diaporamas commentés, tandis que les troisièmes du collège Jean Moulin se chargeaient de recueillir les impressions de notre assistante d'allemand sur son séjour à Albert. Le congrès 2019 des germanistes albertins s'est achevé par un goûter bien mérité, offert par le lycée Lamarck.

